



Schützenverein-*N*achrichten

September/2008

www.svegersdorf.at

Armbrust-Landesmeisterschaften 2008

Am 26. und 27. Juli 2008 wurden in Kapfenberg die Armbrust-Landesmeisterschaften ausgetragen.

Im 10m-Bewerb holte sich Manfred Kristandl mit 566 Ringen die Silbermedaille hinter Max Schwaiger vom Kapfenberger Schützenverein.

Herzlichen Glückwunsch!

Armbrust-Staatsmeisterschaften 2008

Die diesjährigen Staatsmeisterschaften mit der 10m- und 30m-Armbrust wurden in der Steiermark ausgetragen. Sie fanden vom 15. bis 17. August 2008 in Kapfenberg statt.

10m-Bewerb:

Unser Vereinsmitglied David Schwarzl trat in der Jungschützen-Klasse mit der 10m-Armbrust an, erreichte ein Ergebnis von 348 Ringen und belegte Platz sieben.

In der Männer-Klasse holte sich Manfred Kristandl mit einem Ergebnis von 578 Ringen im Grunddurchgang und einem Finalergebnis von 94,0 (bei Armbrust-Bewerben wird nicht auf Zehntel Ringe ausgewertet) die Bronzemedaille hinter dem Oberösterreicher Harald Scheirich und dem Niederösterreicher Thomas Lampl.

Die Mannschaft Steiermark mit Manfred Kristandl, Thomas Rohrer und Max Schweiger belegte den zweiten Platz hinter Oberösterreich.

30m-Bewerb:

Bernhard Hottowy startete in der Offenen Klasse mit der 30m-Armbrust, war aber leider vom Pech verfolgt. Während dem Stehend-Bewerb hatte er einen Waffendefekt (der Bogen seiner Armbrust ließ sich nicht mehr spannen) und musste mit einer fremden Waffe weiter schießen. Dennoch belegte er im Stehend-Bewerb noch Platz neun mit einem Ergebnis von 268 Ringen.

Für den Kniend-Bewerb musste Bernhard Hottowy nochmals seine Waffe wechseln und erreichte Platz 10 mit einem Ergebnis von 269 Ringen.

In der Kombinationswertung belegte er schließlich Platz 10 mit insgesamt 538 Ringen.

In der Mannschaftswertung belegte Steiermark mit Max Schwaiger, Harald Haussegger und Bernhard Hottowy sogar noch den zweiten Platz!

Herzlichen Glückwunsch allen Teilnehmern an der Staatsmeisterschaft zu ihren Leistungen!

Fleißige „Heizelmännchen“

Während die meisten Vereinsmitglieder die Sommerpause genießen, waren am Schießstand fleißige „Heizelmännchen“ am Werk.

Volker Auffinger und Bernhard Hottowy versuchten, dem Kabelsalat, den die neuen Meyton-Anlagen verursachten, Herr zu werden und verlegten in vielen Arbeitsstunden die Leitungen neu.

Herzlichen Dank an die Beiden für ihren Einsatz!

Saisonstartwanderung –neues Ziel

Hinsichtlich der geplanten Saisonstartwanderung am 20. September 2008 (einen Tag nach der ordentlichen Generalversammlung des Schützenvereines) hat sich eine kleine Änderung ergeben.

Wir werden nicht wie geplant zur Buschenschank Kos wandern, sondern unser Ziel wird die Buschenschank Reiß sein.

Wir treffen uns also am Samstag, dem 20. September 2008 um 15 Uhr vor der Kulturhalle. Diejenigen, denen die Wanderung zu mühsam ist (oder bei Schlechtwetter) treffen sich um 16 Uhr direkt bei der Buschenschank Reiß.